



Folkloretanzgruppe Köpenick

Tanzgala zum 20. Geburtstag des Volkstanzkreises „Alte Liebe“ in Cottbus

Große Ereignisse müssen auch groß gefeiert werden.

Am 11. Oktober 2009 bestand der Volkstanzkreis „Alte Liebe“ Cottbus 20 Jahre. Zu diesem Anlass waren viele befreundete Tanz- und Musikgruppen unterschiedlicher Stilrichtungen und auch ein Chor eingeladen. Es war eine abwechslungsreiche und bunte Tanzgala, eine tolle Stimmung und alles fand noch dazu in einem großartigen Haus, dem Staatstheater Cottbus statt.

Die Tänzerinnen und Tänzer sind für uns „alte“ Bekannte. Wir haben schon einige Tanzveranstaltungen zusammen gestaltet.



Zusammen tanzen wir z.B. beim 36. internationalen Tanzfest in Berlin (2008)

Neun Amateurgruppen sorgten vor gut gefüllten Zuschauerrängen für einen interessanten zweistündigen Nachmittag. Vom Bauchtanz, Volkstänzen aus der Lausitz, modernem Tanztheater, Kindertänzen, Gesang und Akkordeonmusik war alles vertreten.



Folkloretanzgruppe Köpenick

Unsere Gruppe freute sich sehr über die Einladung. Auf Wunsch von Hans-Hubert tanzten wir die Kreuzpolka „Siehste wohl, da kimmt er“ und den „Hohenbuckower Springer“.



„Siehste wohl, da kimmt er“ im Cottbusser Staatstheater

Die Veranstaltung wurde auch zum Anlass genommen, dem Tanzpädagogen und Choreographen Helmut Winkelmann zu seinem 45-jährigen Bühnenjubiläum zu gratulieren. Er hatte es sich nicht nehmen lassen, das Abschlussbild, das alle Gruppen noch einmal auf der Bühne vereinte zu choreografieren.

Er hat viele Tanzgruppen in Cottbus geleitet und fachlich betreut und steht auch heute noch unter anderem der „Alten Liebe“ mit Rat und Tat zur Seite. Nach dem Programm auf der Bühne gab es noch im Kuppelfoyer einen Sektempfang für alle Gastgruppen und Ehrengäste. Es war eine gelungene und farbenfrohe Veranstaltung. Und die Gültigkeit des Mottos der Tanzgala „Alte Liebe rostet nicht“ wurde nicht nur durch die Mitglieder des Cottbusser Tanzkreises belegt.